

RÉFORME DES RETRAITES

L'APPEL DU 5 DÉCEMBRE 2019

Le rapport Delevoye sur les retraites a été dévoilé en juillet 2019.

Pour autant, beaucoup de questions restent en suspens suite à l'analyse de ce rapport :

- Âge de départ sans décote (Âge pivot) ?
- Montant des cotisations et des pensions ?
- Prise en compte de la pénibilité pour la date de départ ?
- Valeur du point et revalorisation du point ?

L'UNSA préconise depuis longtemps un dialogue social constructif fait de propositions. Hélas pour avoir un dialogue constructif, il faut être 2. Depuis juillet de nombreux rendez-vous ont eu lieu entre le gouvernement et notre syndicat (entre autre). Nos revendications sont restées à ce jour sans réponse.

Nous exigeons :

- Une vraie reconnaissance de la pénibilité
- Le maintien de l'âge de départ actuel à la retraite
- Une stabilité des cotisations salariales
- Un niveau de pension décent

Nous voyons de plus en plus de salariés qui décèdent avant d'arriver à la retraite ou peu de temps après.

TOUS ENSEMBLE, IL EST TEMPS D'AGIR

**Nous appelons donc tous les salariés du transport aérien à se mettre
En grève et / ou à manifester le 5 décembre
En France Métropolitaine et dans les DOM**

APPEL A LA GREVE A COMPTEUR DU 04 DECEMBRE MINUIT.

Pour les personnels concernés, attention à la loi Diard.

**Rejoignez les manifestations UNSA et agissons pour faire reculer le
gouvernement sur cette réforme injuste.**